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先週、札幌手稲RC＆小樽C.C.に行ってきました。先輩方々に
大変お世話になりました。
先週は久し振りに札幌手稲RCの例会に出席し、親戚の福尾元
会長と再会しました。
先週の北海道では諸先輩のお陰で大変楽しませて頂きまし
た。ありがとうございました。今週末、理事長杯の決勝です。頑
張ります。
昨日6月20日は私の誕生日で、19回目の結婚記念日でした。
よって、今のところは記念日を忘れることはありません。

早い台風の余波で涼しいです。
来週の例会は欠席します。瑞穂RC第32年度、髙須会長、馬場
幹事、ご苦労様でした。
先週札幌で野崎さん、遠山さん、髙須会長、堀さん、渡辺さん、
鈴木さん、もう一人の鈴木さん、湯澤信雄さん、山口さん、お世
話になりました。
北海道、大変楽しみました。今晩のグルメ会、お世話になります。

札幌手稲RC訪問に際し、皆さんありがとうございました。野崎
さん、色々お世話になりました。
①久々に札幌手稲RCを訪問して参りました。先方のロータリ
アンと旧交を温めることができました。また仲間との楽しい旅
でした。②東海東京証券の神田支店長さんに昨日大変お世話
になりました。

平野哲始郎ニコボックス委員　

湯澤　信雄さん

本多　清治さん

山口　哲司さん

湯澤　勇生さん
八木沢幹夫さん

遠山　堯郎さん

松波　恒彦さん

鈴木　淑久さん

渡辺喜代彦さん

野崎　洋二さん

馬場將嘉幹事

委員会・同好会報告
東日本大震災被災高校生支援について：平野好道副幹事

　本日メールボックスに東日本大震災被災高校生支援プロジェ
クトのチラシを入れてあります。ガバナーが次年度から3年を掛
け、高校生を支援する取り組みをしようと仰っています。まだ理事
会で正式決定していませんが、できれば次年度、全員参加で協力
したいと思っています。個別で申し込んで頂く必要はなく、チラシ
を見て、こうしたプロジェクトがある事をご理解下さい。

会員67名　出席47名  （出席計算人数51名）

出席率　85.5％ 6月14日は補填により 82.8％

出席報告 平野哲始郎出席委員

幹事報告
・

・

次週6月28日(木)17：30より「か茂免1階『かようの間』」にて臨
時理事会を行います。
同日18：00より「か茂免」にて下期納会を開催します。

馬場將嘉幹事

第5回クラブフォーラム（委員会報告と次年度行事予定）
議長：髙須洋志会長　進行：馬場將嘉幹事

＜幹事＞　ただいまより第5回クラブフォーラムを開催致します。
会員総数68名、出席46名ということで定足数に達しております
ので、このクラブフォーラムは成立致します。本日のクラブフォー
ラムは次年度行事予定と各委員会の総括をテーマに行います。

2012年6月21日（木）  雨　第45回
第1555回例会

：
：

司 会
斉 唱

鈴木健司会場委員
「それでこそロータリー」「四つのテスト」

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～ロータリー親睦活動月間～

　本日は約1年前の年度初めに『フリーメー
ソン』の話をさせて頂いた時にご質問があっ
た『イルミナティ』『エスタブリッシュメント』
についてお話しします。簡単な話ではありま
せんので、要点だけお話しします。
　『イルミナティ』とは『知』を示す言葉です。
18世紀、バイエルン王国・インゴルシュタッ
ト大学哲学教授のアダム・ヴァイスハオプト
が当時の知識人を集めた会合を持つようになった事が、組織とし
ての『イルミナティ』の歴史の始まりです。最終的に2,000人程度
の人が加入したと言われています。キリスト教の教義が支配的で、
科学的知見との対立が時に見られるようになった中世ヨーロッ
パの時代背景の中、自由な知性への憧れから会合が生まれてき
ましたが、1776～1784年という短い期間で活動を終えていま
す。メンバーにはゲーテ、モーツァルトといった著名人も含まれて
いました。提唱者のヴァイスハオプトはフリーメーソンにも加入し
ており、イルミナティのメンバーにも多くのフリーメーソン加入者
がいました。『フリーメーソン』と『イルミナティ』の間にはそうした
関係がありました。
　『エスタブリッシュメント』は権力を握り、世界の様々な事象を
動かしている一団と言われています。アメリカ東部にあるハーバー
ド、イェール、プリンストンなどの有名大学による『アイビー・リー
グ』と呼ばれる連盟『東部エスタブリッシュメント』は有名で、ブッ
シュ元大統領親子などの著名人が含まれています。それ以外にも
ロックフェラー関連団体や日本の三井財閥などが『エスタブリッ
シュメント』として認知されています。支配層と思われる階級を示
していますが、正確な定義があるわけではありません。
　『エスタブリッシュメント』『イルミナティ』『フリーメーソン』が注
目を集めるのは、世界の出来事が一部の限られた人間によって、
仕組まれ、仕掛けられているのではないかという陰謀説によるも
のだと思います。面白い考え方なので、関心を持った方が映画や
著作物のテーマに取り上げ、相当突っ込んだ内容になっている場
合もあります。話としては面白いですが、一部の人間が世界を動か
すことが可能かどうかについては、いささかの疑問が残ります。陰
謀説には「暗殺」「戦争」「病気」など、実に様々なものがあります。
特にインターネットでは、正しいものとデマがごちゃ混ぜとなり、
情報が溢れています。どれを信じ、何を判断材料にするかは皆さ
んの知識・経験・直感だと思います。

会長挨拶 髙須洋志会長



クラブ奉仕委員会：西本哲委員長
　クラブ奉仕協議会を2回開催しました。I.D.Mでは社会奉仕活
動の一環として『瑞穂RCとして何がふさわしいのか』について、議
論を行って頂きました。長期ビジョン委員会に提出した皆様のご
意見が反映された社会奉仕活動が行われる事を期待します。

　2月の4RC合同例会では瑞穂RCがホストを務めます。10月の
地区大会は全員登録となりますので、ご協力下さい。11月22日
(木)に台北延平RCの皆様が名古屋へいらっしゃる予定です。決
定したら夜間例会に変更します。6月23日(日)～26(水)、RI国際
大会がポルトガル・リスボンにて行われます。当クラブから数名が
行く予定になっており、6月20日(木)のクラブフォーラムを6月13
日(木)に繰り上げる可能性があります。5月17日(金)、18(土)に世
界平和フォーラムが広島で開催されます。世界平和フォーラムは
11月にドイツ・ベルリン、1月にハワイ・ホノルルでも行われます
が、広島へは当クラブからも出席して頂きたいと思います。納会や
クリスマス家族会はすでに日程や場所が決定しています。
<会長>次年度行事予定について、ご承認いただけましたら拍手を
お願いいたします。(拍手)拍手多数により承認されました。

出席・ニコボックス委員会：近藤茂弘委員長
　ホーム出席率が3割を下回る方はいませんでした。ホームクラ
ブ出席免除申請がスムーズに行えず、皆様にご迷惑をお掛けしま
した。ニコボックス（5月末集計）は、昨年は2,484,000円、今年は
2,337,000円でした。皆様のご協力をよろしくお願いします。

会長総括：髙須洋志会長
　上期はホストクラブとして地区大会に全力を注いでいたため、
クラブ独自の行事はあまり行えませんでした。地区大会開催にあ
たり、1番心配だったのは皆さんに非常に負荷が掛かることでし
た。極端な場合、クラブ内が2つに割れてしまう事もありますが、
一致団結し、地区大会を開催して頂けた事に心から感謝致しま
す。下期はクラブの活動を計画通りに行いたかったのですが、思う
ようにはいきませんでした。「変えるべきは変え、守るべきは守る」
と思っていましたが、際立った事はなく、反省しています。社会奉
仕活動のめどをつけたいと考えていましたが、理事会決定には至
りませんでした。私なりに植樹についてご紹介を重ねてきました。
もし行うなら、提案者の1人として、責任を持って取り組みます。

幹事総括：馬場將嘉幹事
　経験を積んで頂くためになるべく若い人を委員長に選んで欲し
いと会長から言われ、若い方に委員長を務めて頂きました。経験
豊富な方に副委員長として、フォローアップして頂いたお陰で、若
い委員長もしっかりと務めることができたと思います。退会者が出
たため、堀さんに親睦活動と国際奉仕の委員長、親睦活動国内友
好担当を兼任して頂き、誠に申し訳なく思っています。

会員増強及び維持・会員選考・職業分類委員会：髙木勝副委員長
　6名に入会して頂けました。入会後のフォローもうまくできたと
思います。新しい職業分類に重点を置いて、充填しました。

プログラム委員会：梅村昌孝委員長
　皆様のお陰で、全てのプログラムが終わりました。外部の方に依
頼し、面白かったと言われる卓話を行えたら良かったと思います。

Ｒ情報・研修委員会：岡村達人委員長
　今年度は髙須会長の意向で、中堅会員研修を行いました。前半
を地区大会ホストの作業にとられ、髙須会長の活動が半減され残
念に思いました。

委員会報告

次年度行事予定

例会のご案内

会員卓話
テ ー マ

松波恒彦会長・平野好道幹事
会長・幹事挨拶
：
：

内 容 決算・予算・委員会方針：

場 所
時 間

か茂免
18：00～20：00
：
：

■今週の行事　6月28日(木) 下期納会

■次週の卓話　7月5日(木)

■次々週行事　7月12日(木) 第1回クラブフォーラム

会場委員会：亀井直人委員長
　料理は以前に比べて少し良くなったと思います。新しい試みの
なごやか例会を企画させて頂きました。次年度もなごやか例会は
継続するそうです。内容は堀委員長が考えて下さると思います。
「One O Five」での例会運営が度々上手く行かず、反省しております。

職業奉仕委員会：渡辺喜代彦副委員長
　本日委員長は欠席です。1年間何事もなく無事に終えることが
できたと思っています。

社会奉仕・環境保全委員会：宗宮信賢委員長
　4RC合同事業で名古屋南養護学校へTVセットを寄贈しました
が、今後の支援中止が決定しました。植樹は土地の確保が1番難し
く、300本の苗木を植えるには、100坪の土地が必要です。数十年
の継続事業なので、色々なハードルがあると思います。
ローターアクト・新世代委員会：天野正明委員長

　RACの活動のために提供して頂いた衣類は、ホームレスの方に
渡されました。RAC合同例会では『サイコロトーク』で踏み込んだ
話ができたのではないでしょうか。2月25日、26日に愛知県青年
の家で開催されたRYLAセミナーに参加しました。髙須さん、遠山
さんが繋いできたRACとの歴史が八木沢次期委員長にも伝わる
よう、次期RAC会長・幹事との懇親会を催しました。

R財団委員会：長坂邦雄委員長
　グローバル補助金を使い、ウガンダ共和国での小学校教員宿
舎改修事業のプロポーザル（提案書）をR財団に提出し、承認番
号（#25562）を頂きました。皆様に財団への寄付をお願いできな
かった事、事業が加納さん任せになってしまった事が反省点です。
米山奨学委員会：八木沢幹夫委員長

　今年度、楽怡さんが無事に卒業され、後のフォローを行っていく
べきだと考えています。地区委員会に参加し、今後は1人あたりの
奨学金寄付額を増やして頂きたいと思いました。

長期ビジョン委員会：野崎洋二委員長
　委員会を3回開きました。役員定年制という課題に、当委員会
は「RCに定年はない」という考えで否決させて頂きました。会員増
強委員のお陰で、若く、良い会員の増強ができました。次年度も引
き続き委員長を拝命致しました。松波新会長と共に前向きに検討
し、理事会に答申致します。明日、親睦と引継を兼ねた新旧長期ビ
ジョン委員会懇親会を開催します。出席頂くようにお願いします。クラブ広報委員会：関谷俊征委員長

　ウィークリーは予定通りに発行することができました。修正や
チェックを行って頂き、卓話者や会長には感謝しております。追悼
ウィークリーの原稿を依頼した方に構成のご協力も頂きました。
ホームページは会員名簿を中心にリニューアルできました。

国際奉仕委員会：堀慎治委員長
　急遽私が委員長を務めることとなり、なかなかコミュニケーショ
ンがうまくいかず、委員の方々にご迷惑をお掛けしました。

親睦活動委員会：堀慎治委員長
　過分に食事の予算を頂き、感謝しています。国内友好として、友
好クラブの福岡西RC、札幌手稲RCを訪問できた事は非常に良
い経験になりました。次年度も親睦副委員長・国内担当を務める
ので、友好クラブと積極的な交流を行いたいです。
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